
平成２５年度 第２回本別町子ども・子育て会議 

【議事概要】 

 

               日 時：平成２６年２月２５日（火） 

                   午後７時～ 

場 所：中央公民館第１会議室 

     

出席者：委員 14 名、事務局 9 名、株式会社ぎょうせい御木氏 計 24 名 

顛 末：下記のとおり 

 

１．開 会 午後 7 時 

 

２．会長あいさつ 

   会長 田西 昭子 

 

３．議 事 

 （１）ニーズ調査結果報告について 

    株式会社ぎょうせい御木氏より、ニーズ調査結果報告書（仮報告書）について説明。 

 

質疑・意見（○：委員、⇒：事務局。以下同じ。） 

＜アンケート「就学前の子供がいる家庭」部分について＞ 

○未満児が安心して遊べる場所が無い。公園の遊具も、ある程度大きくならないと使えない。 

○子育て支援センターは、行く人が決まっている。中心街から離れたところにあるので、車の無い母子は

行けない。 

⇒お出かけ支援センター等の工夫はしている 

 

＜アンケート「小学生のいる家庭」部分について＞ 

○小学生の遊び場が少ない。自宅で遊ばせても、暗くなると街灯も無く、送迎の必要がある。子どもだけ

で遊べる場が限られている。 

○通学路の除雪がひどい。歩道がふさがれており、何度もひやっとしたことがある。子どもの足が入るく

らいの穴があったことも。 

⇒穴など気づいたときは役場に知らせてください 

○児童館の利用が減っているようですが、場所が遠いから？ 

⇒少年団に参加する子が多くなった。また、小学校の授業時間が増え、習い事もあり、子ども達も忙しい

のでは。 



○最近は、児童館で老人と卓球をしているとか。「児童館」という名前だと、幼児や老人が入りづらいか

もしれない。 

 

＜アンケート「中学生」部分について＞ 

○「将来、あなたは本別町に住みたいですか」の問いに、住み続けたいと答えた女子が、男子に比べ少な

かった。住み続けたいと思う女性を増やすことが町の発展につながるのでは。 

 

⇒アンケートから見えてきた問題点を、子ども・子育て支援事業計画に生かしていく。 

また、次世代育成支援対策推進行動計画の検証も行っていく。 

 

４．閉 会 

  

 


